

2020.11月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

朝夕は肌寒くなりましたが日中は爽やかな日が多く、散歩が気持ち良い季節になりました。子どもたちと秋の虫を探したり落ち葉に触れたりして、木の実拾いを楽しみながら深まる秋を感じたいと思います。

☆楽しかった運動会ごっこ☆

先月の 7 日に運動会ごっこを行いました。お天気にも恵まれ、幼児さんの「ガンバレー」の声援に応えて張り切る子どもたち! おつかいアリさんの競技では、みんなでお菓子の家を仕上げることが出来ました。かけっこは、保育者に抱かれて参加の子もいましたが、ゴールを目指して走る姿は頼もしく見えました。ダンスは初めて全員で大きな円を作ることができ感激しました。子どもたちは最後にメダルをかけてもらい、お友達と嬉しそうに見せ合っていました。



★子どもたちの様子★

様々な活動を通して、体力がつき散歩では歩く距離も伸びています。景色を見ながら会話も弾み、往復の散歩もとても楽しそうです。室内では布を使いプリンセスやヒーローに変身!! ママになってお人形のお世話をしたり、食べ物の玩具を並べお店屋さんをしたりごっこ遊びを展開しています。子ども達の観察力や想像力は素晴らしいです! これからも子どもたちの思いやつぶやきを大事にしていきたいと思います。また、手先も器用になり制作では個性が出てきていますので、イメージで表現する楽しさや季節が感じられるような簡単な物作りもしていけたらと思っています。



感染症の流行り始める季節になりました。園では手洗いの仕方を 丁寧に伝えていきます。また「うがい」も始めています。上を向いて「あーと言ってごらん」などと、わかりやすく見本を見せながら『ガラガラうがい』をしています。感染予防の為に、ご家庭でもお子さんと楽しみながら行ってみてはいかがでしょうか。

②お願い 為

*朝晩の冷え込みで、厚着をしがちですが、元気に活動する子どもたちは汗ばむこともあります。冬本番までに薄着で過ごし、寒さに負けない体力づくりを目指したいとおもいます。動きやすく調節しやすい服装をお願いします。

*持ち物には必ず記名してください。 消えかかって見えにくいものもあります ので、再度ご確認ください。